



## Diputados del PRI solicitarán comparecencia de Ebrard por inseguridad contra migrantes

Diputados integrantes del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados solicitarán que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, comparezca a fin de que explique las medidas que se emprenderán desde el Gobierno Federal para dar solución a lo que consideraron como una falta de seguridad para las personas migrantes.

Los legisladores agregaron que otro propósito del encuentro que buscarán con el canciller será que brinde información acerca de la atención que se dará a las familias de las víctimas que fallecieron dentro del tráiler que fue abandonado en San Antonio, Texas.

El acuerdo fue tomado por los diputados Augusto Gómez, María Elena Serrano, Carolina Dávila y Sofía Carvajal, en reunión con el coordinador de la bancada Rubén Moreira, durante una reunión previa a su Plenaria.

Durante la misma, afirmaron que con motivo de la tragedia ocurrida en la frontera, el tema migrante será prioritario en su agenda legislativa del próximo periodo de sesiones.

En ese sentido, adelantaron que realizarán un foro para conversar con especialistas, investigadores y catedráticos en la materia, que permita comprender el fenómeno con mayor profundidad.

Además, el coordinador parlamentario señaló que será importante empezar a trabajar sobre la propuesta del paquete presupuestario que se destinará a este sector de la población, a fin de que contemplen recursos para los consulados, el Programa 3x1 y albergues que reciben a migrantes.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-pri-solicitaran-comparecencia-marcelo-ebrard-inseguridad-migrantes-489077>